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                        ２学期スタート 
４４日間の夏休みを終え、９月２日（月）に 

２学期が始まりました。夏休み明けは、心身と 

もにバランスを崩すことがありますが、118名の 

忌部っ子は、全員元気に２学期のスタートを切 

ることができ、嬉しく思いました。 

今年の夏も「厳しい暑さ」となりました。そ 

んな中でも、子ども達は、遠くへ遊びに行った 

り、たくさんの人と出会ったりし、学校ではで 

きない体験や経験をたくさんできたのではない

かと思います。また、保護者や地域の皆様の支えにより、この夏を楽しく有意義に過ごし、学校生活

への「ワクワク」した気持ちや「自信」を蓄えることも出来たのではないかと思います。ありがとう

ございました。 

２学期のスタートとなる始業式では、より充実した２学期にするために、夏休み中に開催されたパ

リ・オリンピックや高校野球で活躍した選手たちが、それぞれの競技に対して、「ワクワク」した気持

ちで向かい、「あきらめない」で「なかま」とともにやり続けたように、２学期の行事や日々の学習に

対し、「ワクワク」した気持ちで向かってほしいこと、「あきらめない」でやり続けてほしいこと、「な

かま」とともに、励まし合ったり、喜び合ったりしてほしいことを伝えました。 

 

修学旅行 
９月１２・１３日（木・金）、６年生は、修学旅行 

に出かけ、昨年同様、広島方面（広島平和記念公園・ 

平和記念資料館・宮島・厳島神社・湯坂温泉賀茂川 

荘・ＪＦＥスチール西日本製鉄所・みろくの里）を 

訪れました。残暑の厳しい２日間となりましたが、 

子ども達は元気に活動することができました。その 

２日間の旅行を通して、学校ではできない見聞を広 

げることができました。特に、平和については、し 

っかりと考える機会になったのではないかと思いま 

す。また、集団行動という意識をもち、きまりやマ 

ナーを守ったりして行動することもできました。今 

後の学校生活にもきっと活かせると思います。そし 

て、小学校生活を共に過ごした仲間との楽しい思い 

出をたくさん作ることができたのではないかと思い 

ました。 
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まちたんけん 
２年生は、生活科で「まちたんけん」を行って 

います。９月５日（木）には、空山へ行き、忌部自  

然休養村付近の大根畑とブルーベリー農園を 

訪れました。給食で使われる大根を育てる様子  

や農園の様子について、地域の方から話を聞く 

ことができました。農園では、ブルーベリーをおい 

しくいただくこともできました。９月１１日（水）には、 

大川端へ行き、大川端ビオトープを訪れました。多く 

の地域の方のご支援のもと、やまあそび、かわあそ 

び、生物さがしを楽しむことができました。 

連合音楽会に向けて 

２学期が始まって、１０月１０日（木）に開催さ 

れる松江市小中連合音楽会に向けての練習が再開さ 

れました。本校からは、４～６年生が学校代表とし 

て参加し、合唱曲と合奏曲の２曲を発表します。今 

年の発表曲は、合唱曲が「ゆうき」、合奏曲が 

「Under the Sea」となり、練習を重ねているところ 

です。１学期の終わりから、６年生を中心に、昼休 

みにも自主練習をする子ども達の姿が見られるなど、多くの子ども達から、心に残る音楽会にしたい

という前向きな思いを感じています。これから更に練習を重ね、本番で一人一人が納得できる歌や演

奏が発表できるよう、保護者及び地域の皆様にも励ましの声をかけていただくと喜びます。よろしく

お願いします。 

 

ふるさと忌部の「ひと・もの・こと」から学ぶ 
 この１ヶ月の間も多くの家庭や地域の皆様のご支 

援を受けながら、ふるさと忌部の「ひと・もの・こ 

と」から学ぶ機会がたくさんありました。ありがと 

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福祉教育 

５年生が総合的な学習の時間に、福祉に関す 

る学習を行っています。９月１０日（火）には、松江 

市の社会福祉協議会の方のご指導のもと、高齢  

者福祉に関する学習を行いました。実際に車いす 

などを使いながら、体験的に学ぶことができました 

９月１７日（火）には、忌部地区社会福祉協議会 

の倉石会長より、忌部地区の福祉活動について 

の話を聞くことができました。 
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